
 

Rodolfo Suarez: "Vamos a ir a los barrios a buscar a la
gente para vacunarla"

El gobernador Rodolfo Suarez anticipó que buscará apoyo de los intendentes para
acelerar la campaña de vacunación contra el coronavirus e informó que se realizarán
operativos en el territorio para que la gente acceda a la inmunización.

Tras agradecer por el “alto acatamiento” que tuvieron los mendocinos en los nueve días
de confinamiento estricto, el mandatario aseguró este lunes que convocó a las 19.30 a los
intendentes a una reunión -vía Zoom- para pedir acompañamiento y poder ir al territorio a
buscar directamente a la gente para vacunarla.

Esto se da porque con la llegada de dosis de la vacuna AstraZeneca, que se puede
mantener a temperaturas normales de una heladera, existe la posibilidad de realizar el
traslado de las dosis más ágilmente.

“Convoqué esta tarde a los intendentes de la provincia para analizar la logística de
distribución. Ahora podemos ir al territorio. Muchos no se inscriben porque no tienen
manera de inscribirse, vamos a ir a los barrios a buscar a la gente”, insistió Suarez tras
participar de la puesta en funcionamiento del parador urbano del Metrotranvía en Godoy
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Cruz.

La estrategia del gobierno local es trabajar con personal municipal que tienen mayor
acceso y llegada a los barrios para poder acelerar la campaña de inoculación contra el
coronavirus.

Por otra parte, el Ministerio de Salud les pidió a los docentes que se inscriban para
inmunizarse ya que de los 9 mil que tenían pensado vacunar, solo se anotaron 4 mil.
Además se dará prioridad al personal de recolección de residuos y cunetas, “gente que
no paró nunca”, dijo Suarez.

“Tenemos que vacunar al personal de transporte, a los de 55 a 60 años que se han
inscripto. Son unas 20 mil personas. Hay que vacunar a todo el mundo”, concluyó.

 

Escasez de medicamentos

 

En medio de la segunda ola, que requiere cada vez más de mayor asistencia sanitaria, el
gobernador también se refirió a la falta de medicamentos como el oxígeno y sedantes
para terapia intensiva y a las gestiones que vienen realizando para su adquisición.

“Estamos incursionando para poder comprar en Chile, haciendo las gestiones con las
dificultades que significan esas circunstancias”.

En cuanto a la compra de vacunas, por ahora no hay novedades, ya que los laboratorios
siguen manteniendo la postura de vender solamente a los Estados nacionales.

 

Fuente: El Sol
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